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Vorsitzenden des  
Ausschusses Sport 
Herrn Peter Kron 
 
Herrn 
Oberbürgermeister Jürgen Roters 
 
 
 

 

 

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 11.12.2014 
 

AN/1806/2014 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 
Sportausschuss 11.12.2014 
 

Planungsaufnahme zur Errichtung eines 3-zügigen Grundschulgebäudes mit 1-fach 
Turnhalle am Standort des ehemaligen „Nippesbad„ (4143/2013) 
Sehr geehrter Herr Kron, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

wir möchten Sie bitten, folgende Anfrage zur Errichtung eines 3-zügigen Grundschulgebäu-
des in Nippes in die Tagesordnung der Ausschusssitzung aufzunehmen: 

Die von der Verwaltung vorgelegte o.a. Beschlussvorlage schlägt den Neubau einer Grund-
schule auf dem Gelände des ehemaligen Nippesbades vor. Zum öffentlich diskutierten An-
liegen, ein Lehrschwimmbecken mit in die Planungen einzubeziehen, findet sich in der Be-
gründung der Beschlussvorlage der Hinweis, dass ein derartige Planung aufgrund des hohen 
prognostizierten Investitionsaufwands von 3,1 Mio. €  und des geringen Nutzens nicht weiter 
verfolgt wird. 

Vor diesem Hintergrund bitten wir die Verwaltung um Beantwortung folgender Fragen: 

1) Wie entwickeln sich die Schülerzahlen im Bereich Nippes? Wie soll der prognostizier-
te Bedarf an Schwimmzeiten aus Sicht der Verwaltung abgedeckt werden und welche 
Auswirkungen hat dies auf das verbleibende Angebot an Wasserflächen für die Öf-
fentlichkeit und den Vereinssport in Nippes, insbesondere im Lentpark-Bad? 

2) Welche Möglichkeiten bestehen, die Nutzungszeiten der Lehrschwimmbecken in Köln 
durch die Öffnung für Vereine und Gruppen zu erhöhen und welche Auswirkungen 
hat dies? 

3) Kann die Bäder GmbH als Betreiberin der Lehrschwimmbecken in Köln zur Verfü-
gung stehen? 
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4) Die Verwaltung beziffert die Investitionskosten für ein Lehrschwimmbecken im Rah-
men des Grundschulneubaus in Nippes mit 3,1 Mio. €. Gibt es eine belastbare Aus-
sage zu den Betriebskosten? 

Die Beantwortung der Fragen ist den Fachausschüssen vorzulegen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Dr. Barbara Lübbecke 
Fraktionsgeschäftsführerin 
 
 
 


